
 
 

Verbale del Comitato di Gestione del 14/05/2007 
 

L'anno duemilasette, addì 14 del mese maggio, alle ore 11.15, presso la sala riunioni del CSIAF , Via delle 

Gore n. 2, si è riunito il Comitato di Gestione del C.S.I.A.F., convocato con nota Prot. n. 3823 del 14 maggio 

2007 per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbali delle sedute precedenti 

3. Convenzione Sistema Segreteria Studenti (GISS) per il triennio 2008-2010 

4. Convenzione Sistema Carriere e Stipendi d’Ateneo (CSA) per il triennio 200-2009 

5. Programmazione attività anno 2007 

6. Servizio di Call Center 

7. Server di posta del Dipartimento di Elettronica e Telecomunicazioni 

8. Richieste di servizi CSIAF da parte dell’Associazione “Villa Favard” 

9. Richiesta di collegamento rete nei locali del Museo e Istituto Fiorentino di Preistoria 

10. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

- Prof. Gianfranco Manes 

- Prof. Leonardo Casini 

- Prof. Giancarlo Garfagnini 

- Dott.ssa Cristina Mugnai, Dirigente Direttore Tecnico dello CSIAF 

Il Prof. Rocco De Nicola  e il Prof. Romano Fantacci sono assenti giustificati. 

E’ presente il sig. Antonio Carmagnini dell’ ”Ufficio Sviluppo Risorse, Controllo di Gestione, Acquisti” dello 

CSIAF per l’attività di supporto ai lavori del Comitato. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Gianfranco Manes e quelle di Segretario la Dott.ssa Cristina Mugnai. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

Sul punto 1) all’ordine del giorno "COMUNICAZIONI" 

 Delibera del Consiglio di Amministrazione del 30 marzo 2007 (All. 1) 

Il Presidente pone all’attenzione del Comitato la delibera del Consiglio di Amministrazione del 30 marzo 

2007 che ha stabilito la ripartizione della dotazione ordinaria delle Unità Amministrative per l’anno 2007 dalla 

quale si evince in maniera inequivocabile come lo CSIAF sia stato particolarmente penalizzato rispetto alle 

altre strutture. 

I membri del Comitato concordano. 

 Finanziamento progetto Opac web e progetto Tesi Dottorati on line (All. 2) 

Il Presidente riferisce di una nota del 20 aprile 2007 a firma del Prof. Enrico Ghidetti, Presidente della 

Commissione Centrale Biblioteche, nella quale si rende noto che la Fondazione Monte dei Paschi di Siena ha 

finanziato per € 200.000,00 il progetto “Acquisizione interfaccia utente (Opac web) per la ricerca on line nel 

catalogo del Sistema Bibliotecario di Ateneo”. In realtà l’Opac è già stato reso disponibile a gennaio 2007 
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dopo aver acquisito, con fondi diversi, il prodotto OPAC di Aleph. CSIAF sta quindi elaborando una proposta 

per l’utilizzazione del finanziamento in un’ottica di efficace impiego delle risorse disponibili. La stessa nota, 

inoltre, informa che la Commissione Centrale Biblioteche ha approvato un progetto per la messa a 

disposizione in modalità on-line delle tesi di dottorato i cui dettagli sono contenuti in una comunicazione del 

20 aprile 2007 a firma del Dirigente del Sistema Bibliotecario di Ateneo Dott.ssa M. Giulia Maraviglia. 

Il Direttore Tecnico ritiene che il progetto “Tesi dottorati on line” debba essere rinviato in quanto 

attualmente CSIAF è già impegnato in una complessa migrazione dal Sistema Ised al Sistema GISS delle 

carriere dei dottorati di ricerca. In ogni caso il progetto dovrà vedere coinvolti sia i Prorettori alla Didattica ed 

alla Ricerca, prof. Rogari e prof. Chelazzi, che il Dirigente dell’Area dei Servizi alla Didattica e alla Ricerca 

Dott. De Marco. 

Il Prof. Garfagnini condivide tale impostazione e coglie l’occasione per segnalare che il nuovo applicativo 

gestionale delle Biblioteche presenta alcuni problemi nella ricerca dei testi, non fornendo sempre risultati 

precisi. 

 Progetto WiFi per le Università (All. 3) 

Il Direttore Tecnico informa il Comitato che in data 16 aprile 2007 ha preso avvio il Progetto per 

l’estensione della rete WiFi dell’Ateneo Fiorentino, cofinanziato dal Dipartimento dell’Innovazione Tecnologica 

della Presidenza del Consiglio nell’ambito dell’iniziativa “Un c@ppuccino per un PC” per un importo di € 

40.000,00. Il progetto deve essere completato entro il 15 gennaio 2008. 

 Progetti Fondazione Monte dei Paschi di Siena (All. 4) 

Il Presidente informa il Comitato che sono stati presentati alla Fondazione Monte dei Paschi di Siena, per il 

cofinanziamento, due progetti: “Potenziamento e sviluppo dei servizi informatici di supporto alla didattica per 

gli studenti dell’Università di Firenze”, in collaborazione con la Facoltà di Ingegneria,  il cui costo ammonta a 

€ 585.238,62, di cui € 127.086,24 cofinanziati, e “Nuovo di Sistema di Fonia per l’Università di Firenze”, in 

collaborazione con il Dipartimento di Elettronica e Telecomunicazioni, il cui costo ammonta a € 265.635,23, 

di cui € 102.258,27 cofinanziati. 

 Acquisto software Eviews (All. 5) 

Il Presidente rende noto che, su richiesta di strutture della Facoltà di Economia e di docenti del 

Dipartimento Statistico, è stata acquisita la licenza base del software Eviews che è largamente utilizzato nei 

corsi di studio della predetta Facoltà. 

 Aggiudicazione lavori relativi alla Convenzione Uni.Fi-Net (All. 6) 

Il Direttore Tecnico informa il Comitato che è pervenuta una nota dal Comune di Firenze – Direzione 

Sistemi Informativi (Prot. 0992 del 24 aprile 2007) con la quale viene comunicato che è stata aggiudicata la 

gara per la realizzazione della nuova infrastruttura di rete in fibra ottica per la estensione della rete Fi-Net 

alle sedi universitarie. L’Università di Firenze, per il tramite di CSIAF, a norma dell’art. 8 della Convenzione 

Uni.Fi-Net, dovrà contribuire al finanziamento per € 156.310,00 + IVA, anziché per € 200.000,00 oltre IVA, 

come deliberato. Comunica, inoltre, che, quale primo visibile risultato della Convenzione, dal 9 maggio 

scorso la sede di Quaracchi, utilizzando la fibra di proprietà del Comune di Firenze, è connessa ad un Gigabit 

alla rete di Ateneo. 
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 Aggiudicazione pubblici incanti (All. 7) 

Il Direttore Tecnico rende noto che si è proceduto all’aggiudicazione definitiva del pubblico incanto per la 

fornitura di attrezzature informatiche per le Facoltà di Ingegneria e di Lettere e Filosofia a favore della Soc. 

Elettrodata S.p.A., per un importo di € 47.878,32 +IVA, e del pubblico incanto per la fornitura di attrezzature 

informatiche, per la realizzazione di punti informativi elettronici presso le Facoltà di Architettura, Lettere e 

Filosofia, Psicologia e Scienze della Formazione a favore della Soc. A.V. Tech S.r.l., per un importo di € 

56.000,00 +IVA. 

 Violazione delle norme di utilizzo della rete GARR (All. 8) 

Il Presidente informa il Comitato che con comunicazione del 3 maggio 2007, il Direttore del Consortium 

GARR, Prof. Enzo Valente, ha segnalato una violazione delle norme di utilizzo della Rete GARR da parte del 

server, denominato serverCISA.dmd.unifi.it, appartenente alla rete del Dipartimento di Matematica per le 

Decisioni. In particolare la macchina ospitava al proprio interno il sito Internet http://www.firenzeatletica.it, il 

cui scopo e le cui finalità erano di carattere decisamente commerciale e non compatibili con le attività 

istituzionali dell’Università. Il sito in questione risultava essere stato creato da un soggetto esterno 

all’Università il quale ha avuto accesso libero e indiscriminato alle risorse del Dipartimento di Matematica per 

le Decisioni. In seguito alla segnalazione, su invito di CSIAF, il Direttore del Dipartimento ha disposto la 

rimozione del sito. 

Il Prof. Garfagnini ritiene che il fatto sia di una gravità eccezionale e che debba essere segnalato al 

Rettore e, per conoscenza, al Direttore Amministrativo. 

Il Comitato dà mandato al Presidente di segnalare l’accaduto al Rettore e, per conoscenza, al Direttore 

Amministrativo. 

 Debiti pregressi per costi del Personale CSIAF (All. 9) 

Il Direttore Tecnico pone all’attenzione del Comitato le note n. 67955 del 20 dicembre 2006 e n. 11631 del 

23 febbraio 2007 con le quali l’Ufficio Stipendi e Trattamento Accessorio del Personale richiede a CSIAF il 

versamento di € 18.866,33 a titolo di conguaglio per differenze retributive relative agli anni 2005 e 2006. Il 

debito sarà restituito mediante rateizzazione annuale nell’arco di cinque anni attingendo dai ricavi dell’attività 

conto terzi, peraltro abbastanza esigua. 

Sul punto 2) all’ordine del giorno "APPROVAZIONE VERBALI DELLE SEDUTE PRECEDENTI" 

Il Comitato approva all’unanimità il verbale della seduta del 19 marzo 2007. 

Sul punto 3) all’ordine del giorno "CONVENZIONE SISTEMA SEGRETERIA STUDENTI (GISS) PER IL 

TRIENNIO 2008-2010" 

Il Presidente, in considerazione delle assenze registrate nella riunione odierna e delle caratteristiche di non 

assoluta urgenza della pratica, propone di rinviarne l’esame alla prossima seduta. 

I membri del Comitato concordano. 

Sul punto 4) all’ordine del giorno "CONVENZIONE SISTEMA CARRIERE E STIPENDI D’ATENEO 

(CSA) PER IL TRIENNIO 2007-2009" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

10). 
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Il Direttore Tecnico fornisce i ragguagli tecnici ed amministrativi richiesti. 

Si apre un’ampia discussione al termine della quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- visto che l’attuale Convenzione Sistema Carriere e Stipendi d’Ateneo (CSA) stipulata con il Cineca è 

scaduta il 31 dicembre 2006; 

- tenuto conto che, al fine di assicurare la continuità del servizio di gestione del personale, carriera 

giuridica e trattamento economico, è indispensabile procedere al rinnovo della Convenzione medesima; 

- considerata l’indifferibilità e l’obbligatorietà della spesa, peraltro già prevista fra le spese obbligatorie in 

sede di approvazione del bilancio preventivo dello CSIAF per l’esercizio 2007; 

- visto lo schema di Convenzione per il triennio 2007-2010 trasmesso da Cineca con nota n. 591/07 del 6 

aprile 2007; 

- considerato il parere rilasciato su richiesta del Cineca dal Prof. Caia, Ordinario di Diritto Amministrativo 

presso l’Università di Bologna, secondo il quale le Università consorziate, fra cui l’Università di Firenze, 

possono legittimamente procedere all’affidamento diretto al Cineca senza ricorrere a gare in applicazione 

del principio del “in house providing” accettato dalla giurisprudenza della Comunità Europea 

approva  

il rinnovo della Convenzione Sistema Carriere e Stipendi d’Ateneo (CSA) con il Cineca per il triennio 2007-

2010, dando mandato al Direttore Tecnico di procedere alla stipula. 

La spesa annua di € 138.000,00 oltre IVA graverà per l’anno 2007 sul Capitolo F.S.1.06.12.02, Progetto 

“Funzionamento Servizi Ateneo”, Centro di Costo “Giuridico Personale”, del Bilancio CSIAF, esercizio 2007 e 

sui capitoli di pertinenza per gli esercizi successivi. 

Sul punto 5) all’ordine del giorno "PROGRAMMAZIONE ATTIVITA’ ANNO 2007" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

11). 

Il Direttore Tecnico illustra in modo sintetico per i vari settori in cui si articola lo CSIAF le attività 

programmate nel corso dell’anno 2007, distinguendo tra quelle ordinarie e quelle di carattere innovativo. 

Sottolinea la situazione di grave difficoltà in cui lo CSIAF si trova, e verrà ancora di più a trovarsi nel corso 

dell’anno 2007, a causa dell’indisponibilità di numerose unità di personale in conseguenza di dimissioni, 

congedi per dottorato di ricerca, collocamenti a riposo, malattie e maternità. Particolarmente grave è il fatto 

che ben due delle risorse che verranno meno nel 2007 erano assegnate alla Server Farm, settore cruciale 

per il regolare funzionamento dei servizi agli utenti interni ed esterni. Rileva che il problema non può essere 

risolto attraverso un’ottimizzazione delle risorse interne impegnate nei servizi centrali perché, ormai, tutti i 

servizi sono al limite. Ciò è ampiamente dimostrato dall’analisi, contenuta nella nota n. 3561 del 7 maggio 

2007 inviata al Presidente e presente nella documentazione allegata alla presente pratica, dalla quale si 

evince che le risorse umane assegnate allo CSIAF al momento della sua costituzione nell’anno 2002 non 

sono assolutamente cresciute in proporzione all’aumento dei servizi che si è realizzato. Basti pensare che nel 

2002 non esistevano i SIP, i Servizi Statistici afferivano ad altra Area, i servizi on-line erano agli albori, il 

servizio di posta era facoltativo, il numero di siti web gestiti era di circa 100 contro gli attuali 500, 
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l’estensione della rete era molto più contenuta, non era stata attribuita al Centro la gestione del sistema di 

fonia di Ateneo e non erano attivi servizi quali il datawarehouse, il protocollo informatico, la programmazione 

didattica per le facoltà, l’anagrafe della ricerca e l’e-learning. Ritiene che, senza una adeguata integrazione 

delle risorse, una possibile soluzione potrebbe essere il ridimensionamento dei servizi. 

Il Prof. Garfagnini sottolinea l’importanza di evidenziare i servizi che al momento della costituzione di 

CSIAF non esistevano o non erano gestiti dal Centro. 

Il Presidente concorda sulla gravità della situazione delineata dal Direttore Tecnico e ritiene che l’unica 

soluzione praticabile sia quella di distaccare presso la Server Farm almeno una unità di personale CSIAF che 

attualmente presta servizio presso i servizi informatici di Polo. 

Il Prof. Casini chiede di valutare la possibilità di effettuare esternalizzazioni. 

Il Direttore Tecnico, pur ravvisando dei problemi, si dichiara disponibile ad effettuare un’indagine anche in 

quella direzione, ad esempio contattando il Cineca. 

Il Prof. Casini reputa indispensabile predisporre una lettera molto circostanziata agli Organi di Governo per 

segnalare la gravità della situazione. Ritiene fondamentale formalizzare le azioni da intraprendere partendo 

dalla richiesta all’Amministrazione di bandire un concorso esterno per reclutare le risorse necessarie. 

Il Direttore Tecnico suggerisce di percorrere anche la via di una Bando all’interno dell’Ateneo per 

individuare due risorse, professionalmente adeguate, che siano disponibili a trasferirsi alla Server Farm. 

Il Prof. Casini individua una serie di azioni da intraprendere in sequenza nelle more dell’espletamento del 

concorso esterno: a) – trasferimento di almeno una unità dai SIP; b) – valutazione della fattibilità e dei costi 

dell’outsourcing; 3) – Bando interno come suggerito dal Direttore Tecnico. 

Il Presidente afferma che occorre ridefinire il dispiegamento delle risorse dello CSIAF verso i servizi. Non è 

più possibile presidiare i servizi in una situazione in cui, a fronte di una loro dilatazione, si assiste ad una 

contrazione delle risorse umane e finanziarie. E’ convinto che sia necessaria una attenta ricognizione. 

Il Direttore Tecnico si impegna per la prossima seduta a presentare al Comitato una griglia persone/servizi 

che dia conto dell’impiego delle risorse umane all’interno dello CSIAF. 

Al termine dell’ampio dibattito viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato Gestione, 

- visto il piano di lavoro per l’anno 2007 presentato dal Direttore Tecnico in cui sono elencate le attività 

ordinarie e quelle di carattere innovativo; 

- esaminata la nota n. 3561 del 7 maggio 2007 indirizzata al Presidente nella quale il Direttore Tecnico 

espone la gravissima situazione del personale che si è determinata all’interno dello CSIAF, e che si 

aggraverà nel corso dell’anno 2007, in dipendenza del venir meno di risorse umane per volontarie 

dimissioni, collocamento a riposo, congedo per dottorato di ricerca, assenza per malattia e per 

maternità; 

- tenuto conto che tali defezioni interessano in modo significativo settori particolarmente delicati come la 

Server Farm e possono determinare gravi conseguenze sulle attività che vengono svolte, con un pesante 

impatto sui servizi erogati ed un arresto dei processi innovativi e di migrazione programmati; 
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- considerata la gravità della situazione che impone un intervento immediato al fine di sostituire le risorse 

che non sono più disponibili ed evitare così il rischio di una drastica diminuzione nella qualità e quantità 

dei servizi assicurati all’Ateneo; 

- considerato che tale obiettivo non può essere raggiunto attraverso un’ottimizzazione delle risorse 

presenti all’interno dello CSIAF senza produrre disfunzioni nei settori che si troverebbero 

conseguentemente scoperti; 

- tenuto conto che CSIAF non dispone di fondi di ricerca o conto terzi per poter attivare nuove 

collaborazioni e contratti a tempo determinato; 

- tenuto conto, altresì, che la situazione finanziaria dello CSIAF, a causa del taglio del 10% deliberato dal 

Consiglio di Amministrazione al contributo ordinario che ha prodotto una diminuzione delle risorse per € 

390.000,00, rende assai difficile il ricorso all’esternalizzazione dei servizi; 

approva il piano di lavoro contenente la programmazione delle attività per l’anno 2007 presentato dal 

Direttore Tecnico; 

dà mandato al Presidente di informare gli Organi di Governo sulla gravissima situazione del personale dello 

CSIAF che si sta determinando, e che si determinerà, nel corso dell’anno 2007 in conseguenza di dimissioni, 

congedi per dottorato di ricerca, collocamenti a riposo, malattie e maternità e che mette a rischio la regolare 

erogazione dei servizi; 

dà mandato al Presidente ed al Direttore Tecnico, nel rispetto dei rispettivi ruoli, di richiedere al Rettore ed 

al Direttore Amministrativo, in deroga ai vincoli esistenti, l’esperimento del concorso necessario per reclutare 

dall’esterno almeno due unità di personale da destinare prioritariamente alla Server Farm dello CSIAF; 

dà mandato al Direttore Tecnico, nelle more dell’espletamento del concorso, di intraprendere le seguenti 

azioni, da realizzarsi in sequenza, al fine di fronteggiare la situazione di emergenza che si sta determinando 

nella Server Farm: 

a) –  individuare almeno una unità di personale appartenente al personale CSIAF addetto ai servizi 

informatici di Polo che, per la sua formazione professionale sia in grado di agire con efficacia nel 

processo di migrazione del servizio di posta elettronica già avviato; 

b) –  effettuare una ricognizione dei servizi che potrebbero essere esternalizzati senza considerevoli 

ricadute negative sui livelli della qualità, accompagnata da una valutazione dei costi da sopportare 

dall’Ateneo per l’outsourcing; 

c) –  richiedere al Dirigente dell’Area Risorse Umane la pubblicazione di un Bando interno all’Ateneo per 

consentire a coloro che ne facciano domanda, e che siano in possesso dei necessari requisiti 

professionali, di essere trasferiti allo CSIAF; 

d) –  predisporre gli elementi che, in caso di impossibilità ad individuare una soluzione ai problemi indicati, 

consentano al Comitato di elaborare un piano di riduzione dei servizi per adeguarli alle disponibilità 

esistenti di risorse umane e finanziarie. 

Sul punto 6) all’ordine del giorno "SERVIZIO DI CALL CENTER” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

12). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 
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pratica.  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunte la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- considerato che l’attuale contratto n. 24/2006 del 29/06/2006 per l’erogazione del servizio di Call Center 

scade il 30/06/2007; 

- tenuto conto della necessità di continuare a garantire il servizio; 

- visto il Capitolato Tecnico predisposto dal Responsabile dei Servizi all’Utenza e Marketing, nel quale si 

prevede l’aggiudicazione all’impresa che abbia presentato l’offerta economicamente più vantaggiosa, 

delibera 

di approvare la prosecuzione del servizio di “Call Center” nei termini indicati nel Capitolato Tecnico 

predisposto dal Responsabile dei Servizi all’Utenza e Marketing. 

Dà pertanto mandato al Direttore Tecnico di esperire la relativa trattativa privata, con aggiudicazione 

all’impresa che abbia presentato l’offerta economicamente più vantaggiosa, per un importo massimo di € 

19.500,00 oltre I.V.A. e di sottoscrivere il conseguente contratto imputando la spesa nei pertinenti capitoli 

del bilancio CSIAF.

Sul punto 7) all’ordine del giorno "SERVER DI POSTA DEL DIPARTIMENTO DI ELETTRONICA E 

TELECOMUNICAZIONI” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

13).  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunte la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- vista la dichiarazione di responsabilità sottoscritta dal Prof. Guido Biffi Gentili in ordine al server di posta 

elettronica lenst.det.unifi.it (alias lart.det.unifi.it), trasmessa via fax in data 20 marzo 2007; 

- comprendendo l’esigenza da parte del Dipartimento di Elettronica e Telecomunicazioni di sanare un 

proprio errore di rilevazione; 

- considerata, tuttavia, l’esigenza di evitare un precedente che potrebbe essere utilizzato da altre strutture 

per accreditare server attivati dopo il 15 settembre 2004, data prevista dal Regolamento di utilizzo dei 

servizi di comunicazione, emanato con Decreto del Rettore 1° settembre 2004, n. 657; 

delibera 

di subordinare l’inserimento del server citato in premessa fra quelli accreditati ai sensi dell’art. 8 del 

Regolamento di utilizzo dei servizi di comunicazione, emanato con Decreto del Rettore 1° settembre 2004, n. 

657, alla produzione da parte del Dipartimento di Elettronica e Telecomunicazioni di una prova inconfutabile 

circa la sua esistenza alla data del 15 settembre 2004. 

Sul punto 8) all’ordine del giorno "RICHIESTE DI SERVIZI CSIAF DA PARTE DELL’ASSOCIAZIONE 

VILLA FAVARD” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

14). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 

pratica.  



Pagina 8 di 8 
 
 

 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunte la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- vista la richiesta dell’Associazione “Villa Favard” tra i laureati in Economia di Firenze di attivazione 

gratuita di un site-cms format CSIAF e dello spazio web sul server dello CSIAF; 

- considerato che tale Associazione svolge una funzione complementare a quella svolta dall’Università, 

attraverso un’attività di orientamento professionale per laureandi e neolaureati in Economia; 

- tenuto conto, altresì, che la sede dell’Associazione è ospitata nei locali del Polo delle Scienze Sociali 

delibera 

di autorizzare l’attivazione gratuita di un site-cms format CSIAF e dello spazio web sul server dello CSIAF a 

favore dell’Associazione “Villa Favard” tra i laureati in Economia di Firenze. 

Sul punto 9) all’ordine del giorno "RICHIESTA DI COLLEGAMENTO RETE NEI LOCALI DEL MUSEO E 

ISTITUTO FIORENTINO DI PREISTORIA” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

15). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 

pratica.  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunte la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- vista la richiesta Prot. n. 120/07/U2.4 del 28 febbraio 2007 del Direttore del Dipartimento di Scienze 

dell’Antichità “Giorgio Pasquali” con la quale si sollecita l’attivazione della rete in alcuni locali del Museo e 

Istituto Fiorentino di Preistoria; 

- tenuto conto della Convenzione Uni.Fi.-Net stipulata tra CSIAF e Comune di Firenze in data 17 maggio 

2006 in virtù della quale l’Università di Firenze potrà collegare le proprie sedi alla rete in fibra ottica di 

proprietà del Comune; 

- tenuto conto che il Museo e Istituto Fiorentino di Preistoria ha sede in un edificio dove è presente anche 

una sede comunale alla rete della quale potrà essere collegato senza alcun costo aggiuntivo 

delibera 

di non procedere alle operazioni di cablaggio nei locali del Museo e Istituto Fiorentino di Preistoria in attesa 

che la sede di Via S. Egidio, 21 – Firenze sia collegata alla rete del Comune di Firenze nell’ambito della 

Convenzione Uni.Fi.-Net, stipulata tra lo stesso Comune e CSIAF. 

Sul punto 10) all’ordine del giorno "VARIE ED EVENTUALI” 

Non vi sono argomenti da trattare in questo punto dell’Ordine del Giorno. 

Alle ore 13,35 terminano i lavori ed il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

Della medesima viene redatto il presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere 

assunte - che viene confermato e sottoscritto come segue: 

           IL SEGRETARIO                                 IL PRESIDENTE 
      Dott.ssa Cristina Mugnai                        Prof. Gianfranco Manes 
 
 


	approva il piano di lavoro contenente la programmazione delle attività per l’anno 2007 presentato dal Direttore Tecnico;

